

Perhutani Probolinggo Resort Pakuniran Bersama Polri Lakukan Patroli Preventif untuk Lindungi Kawasan Hutan

Mayzha - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 2, 2024 - 11:57



Probolinggo (2/11/2024) - Dalam rangka menjaga kelestarian hutan dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan di wilayah kehutanan, Perhutani Probolinggo Resort Pakuniran bersama dengan jajaran Polri melaksanakan patroli preventif di kawasan hutan.

Patroli ini merupakan upaya pencegahan yang dilakukan secara rutin guna memastikan kelestarian hutan serta mendukung keberlanjutan ekosistem dan sumber daya alam di wilayah tersebut.

Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, saat dikonfirmasi, menyatakan bahwa Pihaknya telah menugaskan ke setiap jajaran anggotanya di daerah agar selalu solit terhadap stakeholder untuk sering koordinasi dan melakukan patroli karena patroli preventif ini penting dilakukan untuk meminimalkan risiko kerusakan hutan, penebangan liar, serta aktivitas ilegal lainnya yang dapat merusak ekosistem hutan.

“Langkah ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan lestari. Dengan melibatkan Polri dalam patroli, kami berharap upaya ini bisa semakin efektif dalam menjaga kelestarian hutan dan mengedukasi masyarakat akan pentingnya hutan,” jelasnya.

Selain memastikan keamanan, patroli ini juga difokuskan untuk melakukan pengawasan ketat di titik-titik rawan yang berpotensi mengalami penebangan liar maupun perambahan hutan. Polri melalui Polsek Pakuniran turut memberikan dukungan penuh, dan salah satu anggota Polsek Pakuniran, Sdr Danu menyatakan bahwa patroli ini merupakan salah satu bentuk tanggung jawab mereka untuk menjaga ketertiban di kawasan hutan.

“Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan hutan, serta akan terus bersinergi dengan [Perhutani](#) dalam menjaga aset alam ini,” tegasnya.

Kegiatan patroli ini juga melibatkan sosialisasi kepada masyarakat sekitar, di mana tim patroli mengedukasi warga tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga kawasan hutan.

Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan setiap aktivitas mencurigakan yang dapat mengancam kelestarian hutan, sehingga upaya pencegahan dan tindakan tegas dapat dilakukan lebih awal.

Patroli preventif ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap lingkungan, sekaligus memperkuat langkah-langkah konservasi yang dilakukan oleh Perhutani.

Kolaborasi antara Perhutani dan Polri menjadi bukti nyata bahwa pelestarian hutan adalah tanggung jawab bersama untuk menjamin keberlangsungan sumber daya alam bagi generasi mendatang. @Red.